



皆野町立皆野小学校 生徒指導だより



のびのびネットワーク

~~たくましくのびゆくわれら~~

令和3年1月9日 №20

さあ！・・・まとめの3学期！！

2学期の終業式で、楽しく安全な冬休みにするために【み・な・しょう・の・こ】を合い言葉に放送で話をしました。

皆小大好き！ だから わたしたち 325人

- み：みんなが元気にすごすために
- な：なんととっても一人ひとりの命が大事！
- しょう：しょうどく・手あらい・うがい：かんきをしっかりやって
- の：のこさず何でも食べて元気な体をつくり
- こ：こんどみんなで会う日は1月8日！



14日間あった冬休みも終わり、昨日から3学期が始まりました。冬休み中は大きな事故やけがもなく、充実した冬休みを過ごすことができました。始業式である昨日は寒い朝の中でしたがお子さんたちは元気に登校することができました。

3学期も新型コロナウイルス感染症感染防止に向け、手洗い・うがい・換気を付けていけるよう声かけをしていきたいと思えます。各学年では生活面や学習面のまとめをしたり、次の学年への心構えをしたりする大切な学期でもあります。今の学年・クラスで過ごす時間を大切にして、学校生活を送ってほしいと思えます。



3学期のあいさつのめあては《つづけて》です。あいさつをされたら続けてあいさつをしていきます。朝、寒いですが、元気な声であいさつを交わして一日を始められたらと思います。あいさつも1年間のまとめです。



寒い毎日が続きます



11月に登校時に手袋を身に付けず、手をポケットに入れたり袖口に手を入れたりして歩いているお子さんが多かったため放送で話をしたところ、次の日の朝は手袋を身に付け安全にも気を付けて登校するお子さんの姿がたくさん見られました。

私たちがその季節に合わせた服装を身に付けるということは、体温調節をする・体を清潔に保つ・体を守るなどとても大切なことです。3学期は、更に登校時の気温が低くなることが予想されます。降雪もあるかもしれません。時季に合わせた服装は、冬の安全にもつながります。今後とも暖かい服装と手袋等の着用をよろしくお願ひします。



1月8日（金）
始業式
《登校時の気温》
-7.5℃



1月の生活目標



『うがい手あらいをします』
『給食をのこさず食べます』



1月24日～30日は全国学校給食週間です。本校でも給食に携わっていただいている方々にお礼の手紙を書きます。1月19日の朝の時間に「給食感謝の会」を行い、全校で書いた手紙をお渡しすることになっています。また、栄養教諭の先生からお話もしていただく予定です。皆野町の給食センターでは、地場で作られた野菜などの食材を使い、栄養を考えた給食を提供していただいています。どの食材が皆野町で作られた物なのかを考えると、食材への感謝・作って下さる方への感謝・地産地消の良さなどにも改めて気づき、おいしく食べられることと思えます。今月は、《きゅうり・しめじ・ねぎ・まいたけ》が皆野町・秩父産野菜だそうです。

1月も生活目標達成に向けてお家でも話題にあげたり、声をかけたりしていただき、ご協力をお願いいたします。